

Conseil municipal

Union sacrée contre le gaz de schiste



On n'a jamais vu une aussi forte mobilisation dans le canton.

Suite à la réunion publique de la semaine dernière qui avait réuni dans la salle du cinéma de la Grand Font, près de 400 personnes pour une réunion d'information/débat sur le gaz de schiste, le conseil municipal de Joyeuse s'est réuni pour délibérer sur cette question qui préoccupe tous les habitants de la commune. C'est un non catégorique et unanime qui a été voté par l'ensemble du conseil quant à la perspective d'explorations de gaz de schiste sur le territoire communal. La perspective d'une exploration de ce gaz non

conventionnel sur le territoire communal a suscité beaucoup d'inquiétude et de mobilisation parmi les habitants, d'autant que la couche géologique qui emprisonne ces gaz, le toarcien, affleure au niveau du canton de Joyeuse. De l'avis des anciens, une telle mobilisation citoyenne sur le territoire du canton de Joyeuse et de l'ensemble de l'Ardèche méridionale était du jamais vu. Il faut remonter au tout début des années 90 avec les mobilisations des chasseurs pour retrouver une petite analogie avec les évènements actuels

mais encore la mobilisation était-elle d'ampleur beaucoup moins grande à l'échelle du territoire ardéchois: 800 personnes à Saint-Sernin, 400 aux Vans, presque autant à Saint-Paul le jeune, 600 à Vallon... C'est une vague de fond qui s'élève de la population ardéchoise, un mouvement populaire où se côtoient toutes les générations et toutes les conditions sociales, des élus locaux mais aussi des candidats aux prochaines élections cantonales, droite-gauche confon-